

LA MEMORIA: HISTORIA DEL



El Salvador: Steh auf für die Menschenrechte!

Norma Castillo



In El Salvador geht die Regierung repressiv gegen die eigene Bevölkerung und soziale Bewegungen vor. Die Menschenrechte werden mit Füßen getreten.

Wie kämpft die lutherische Kirche El Salvadors als Kirche der Armen für Frieden und Gerechtigkeit? Gibt es Hoffnungen auf eine positive Veränderung der Menschenrechtsslage? Die **Pastorin Norma Castillo** aus El Salvador wird diese Fragen beantworten:

Mi. 19.11.2008, 19 Uhr, Gemeindehaus Jacobi-Ost, Knooper Weg 53

**AMNESTY
INTERNATIONAL**



Mittel- und
Südamerika-Gruppe
www.amnesty-kiel.de



**Nordelbisches
Missionszentrum**